



Talentförderung

DFB-Stützpunkt Fellbach-Oeffingen Fußballbezirk Rems-Murr

Jahrgang 2001 und 2002 beim Turnier in Obernheim

Jahrgang 2002:

Die von Fernando Catalan neu formierte Stützpunktmannschaft aus Oeffingen tat sich zu Beginn des Traditionsturniers in Obernheim noch schwer und verlor gegen die Stützpunkte aus Reutlingen (1:2) und Rottenburg (0:1) jeweils knapp. Danach platzte jedoch der Knoten. Zuerst wurde mit einer klasse Leistung der VfB Stuttgart mit 2:1 und im Anschluss der Stützpunkt Rottenburg mit 3:0 besiegt. Im Gesamtergebnis belegte man somit Rang 5 unter 10 teilnehmenden Mannschaften.

Jahrgang 2001:

Der Jahrgang 2001 - gestartet als Titelverteidiger - verschlief die 1. Partie und spielte trotz guter Chancen lediglich 0:0 gegen den Stützpunkt Gärtringen. Die Folgespiele gegen Rottenburg (2:0), Balingen (4:1) und Adelberg (3:0) wurden allesamt deutlich gewonnen. Leider fehlte in der Endabrechnung aber ein Tor für den Finaleinzug. Im Spiel um Platz 3 traf man auf den VfB Stuttgart, der sich gegen die gut organisierte Oeffinger Mannschaft äußerst schwer tat und sich keine nennenswerte Torchance erspielen konnte. Die Oeffinger nutzten dagegen gleich ihre 1. Chance im Spiel und gewannen verdient mit 1:0.

Pascal Stöffler